



District 1650 Bretagne - Mayenne



Lettre du Gouverneur – Février 2010

L'Entente Mondiale

Chers Amies,
Chers Amis,

« Faire progresser l'entente entre les peuples, l'altruisme et le respect de la paix par le biais de relations amicales entre les membres de professions unis par l'idéal de servir. »

est le quatrième point du Rotary.

Dès l'origine, « *L'Entente Mondiale, L'Entente entre les Peuples...* » furent le rêve de Paul HARRIS et plus tard il déclarait : *“Ma plus grande satisfaction, au sein du Rotary, a été de voir qu'en pratiquant la tolérance et la bonne volonté, en adhérant aux principes rigoureux d'amitié et de compréhension internationales, le ROTARY, s'est avéré à même d'encercler le monde avec ses idéaux d'amitié, de camaraderie et de service.”*

Avec ses représentants à l'ONU, Avec son partenariat à l'Unesco, Avec sa Fondation qui a mis en place un grand nombre de programmes destinés à contribuer à la construction de la paix et de l'entente mondiale nous pouvons être fiers d'être rotarien.

Par ses actions, par vos actions, le Rotary œuvre en permanence en faveur de la compréhension internationale et du rapprochement des peuples.

Connaitre, apprécier, comprendre, respecter l'autre n'est ce pas le but des centres pour la paix et la résolution des conflits ?

Promouvoir la paix n'est ce pas aussi la mission que se sont donnés les ambassadeurs de bonnes volontés ?

Plus près de nous, n'est-ce pas également l'objectif, direct ou indirect, de ces

ambassadeurs de la paix que sont les boursiers ? Les jeunes scolaires ? Les jeunes des rencontres internationales ? Les jeunes professionnels en EGE ? Qui échangent et partagent tous idées, cultures, métiers et loisirs.

N'est-ce pas encore ce que nous poursuivons en entretenant toutes ces relations et rencontres, en Europe ou ailleurs, avec nos clubs contacts, lors de conventions et de conférences ou lorsque nous nous engageons, grâce à notre Fondation, dans une AIPM ou dans toute autre action internationale, et que nous nous faisons aider en cela par les CIP.

Tous nos efforts, pour l'insertion de la jeunesse, pour lutter contre la pauvreté, les maladies, la faim, les pollutions, notre combat contre le racisme et la discrimination, sont eux aussi axés vers un monde meilleur.

Que ce soit localement, ou à l'autre bout du monde, comme en Haïti, tous nous nous mobilisons pour promouvoir l'entente entre les peuples, la concorde, la paix et tous nous œuvrons pour faire le bien, avec dévouement, avec passion, avec intensité et avec générosité.

Nous pouvons être fiers d'appartenir au Rotary, mouvement pour lequel race, religion, couleur de peau et statut social ne sont pas des éléments de référence ... et le 23 février prochain nous serons tous ensemble fiers de fêter les 105 ans du Rotary et d'assurer le succès de la journée mondiale de la paix.

Alain FINIX

DG1650 Bretagne-Mayenne